

Bupati Jeje Meresmikan Gedung UPTD Puskesmas Jadikarya Pangandaran

Anton Atong Sugandhi - PANGANDARAN.NEWSPAPER.CO.ID

Jan 13, 2025 - 15:33



PANGANDARAN JAWA BARAT - Menjelang masa akhir jabatannya, Bupati Pangandaran Hj Jeje Wiradinata meresmikan salah satu Gedung Pusat Pelayanan Keseha Masyarakat (UPTD) Puskesmas Jadikarya, Langkaplancar Pangandaran, Rabu, 8 Januari 2025.

Puskesmas Jadikarya sendiri merupakan bangunan puskesmas dari 15

puskesmas yang ada di Kabupaten Pangandaran dan kedua terakhir yang dibangun kembali (rencana puskesmas yang akan dibangun pada tahun 2025 adalah Puskesmas Sidamulih).

Puskesmas yang terletak di Jl. Raya Bojong Jadikarya RT 10 RW 03 Kecamatan Langkaplancar ini telah memenuhi standar akreditasi dan dinyatakan lulus dengan predikat PARIPURNA sebagai Fasilitas Pelayanan Kesehatan.

Hal ini berdasarkan Sertifikat Akreditasi Kementerian Kesehatan Nomor : YM.02.01/D/17111/2023 , berlaku sejak 1 Desember 2023 s.d 1 Desember 2028.

Wilayah kerja Puskesmas Jadikarya sendiri terdiri dari Desa Karangkamiri, Desa Bangunkarya, Desa Bungur Raya, Desa Bojong, Desa Jadikarya, Desa Jadimulya, Desa Cisarua dan Desa Sukamulya.

Dalam sambutannya Bupati Pangandaran menuturkan di masa jabatannya ini pembangunan diarahkan pada kebutuhan dasar masyarakat

" Yang kita bangun adalah persoalan persoalan yang bersentuhan langsung dengan kebutuhan masyarakat, yang pondamen bagi masyarakat seperti pendidikan, kesehatan, infrastruktur, inilah yang kita terus lakukan," ucapnya

Namun demikian menurut Jeje, dalam membangun itu tentu mengalami berbagai persoalan

" dinamika itu akan selalu ada, suka tidak suka itu pasti ada, yang mengkritisi itu ada, itu dinamika itu bagian demokrasi, yang tentu kita dengar, dan kita sikapi, karena membangun itu adalah kebutuhan, bukan suka tidak suka karena membangun itu adalah kepentingan masyarakat," lanjutnya.

Bupati berharap dengan dibangunnya puskesmas yang megah ini diharapkan pelayanan kesehatan kepada masyarakat semakin meningkat

"Hari ini puskesmas jadikarya telah selesai di bangun inilah sebuah pilihan yang kita lakukan membangun fasilitas kesehatan, tinggal pemeliharannya, gedungnya dijaga kalau ada yang bocor cepat diperbaiki, kalau AC nya rusak cepat betulin, lakukan tugas dengan hati, layani masyarakat sepenuhati jangan membeda bedakan pasien," katanya.

Kegiatan peresmian di hadiri oleh Anggota komisi VI DPR RI Ida Nurlela Wiradinata, Ketua dan wakil ketua DPRD Kab Pangandaran, Sekda, asisten daerah, kepala dinas, camat langkaplancar serta tokoh masyarakat setempat.** (Zesycka M).